

Le président du parlement namibien réalisera une courte visite à La Havane



Windhoek, 20 janvier, (RHC).- Giraldo Mazola, ambassadeur de Cuba en Namibie, a fait savoir que le président du parlement namibien, Peter Katjavivi, réalisera une courte visite officielle à La Havane.

Au cours d'une rencontre avec l'ambassadeur de Cuba, le président du parlement namibien a exprimé son désir

de visiter Cuba.

Le président du parlement namibien est un des invités de marque de la 2e conférence "Avec tous et pour le bien de tous" sur la vie et l'œuvre de José Martí, notre héros national.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/81795-le-president-du-parlement-namibien-realiser-une-courte-visite-a-la-havane>



Radio Habana Cuba